



Revue de presse

Date de parution : 14 Février 2023

En Occitanie, l'Hôpital Joseph Ducuing et l'UCRM s'engagent ensemble pour les publics les plus fragilisés (Communiqué)



14/02/2023 Émis par : Hôpital Joseph Ducuing, UCRM







Acteurs incontournables en matière de santé, de solidarité et d'accompagnement des publics les plus défavorisés et fragilisés, l'Hôpital Joseph Ducuing et l'association Union Cépière Robert Monnier (UCRM) viennent de s'associer autour d'un partenariat unique en France afin de faciliter l'accès aux soins des personnes les plus précaires.

Financé par l'ARS, ce partenariat toulousain doit permettre entre autres actions :

- la création d'un guichet régional unique afin de faciliter le parcours de ces patients en grandes difficultés,
- la constitution d'un observatoire régional afin de favoriser la régulation des places et vérifier l'adéquation entre l'offre médicosociale et les besoins.

